

Lebensmittelrechtsakademie 2025

Fachkompetenz im
Lebensmittelrecht
aufbauen, Karriere
fördern.

Weiterbildung mit Flexibilität



Die Marburger Forschungsstelle für Europäisches und Deutsches Lebensmittel- und Futtermittelrecht richtet einmal jährlich die Akademie als Fortbildungsveranstaltung für Personen mit juristischem sowie naturwissenschaftlichem Bildungshintergrund aus.

Akademie Highlights

bundesweit einmalig

praxisnah

aktuell

berufsbegleitend

studiumsbegleitend

professionell

Die Akademie ist darauf ausgerichtet, Ihnen die wesentlichen Grundlagen des Lebensmittelrechts zu vermitteln, um Sie optimal auf Ihre berufliche Zukunft vorzubereiten oder weiterzubilden.

Wir freuen uns auf Sie, kontaktieren Sie uns gerne:

 lebensmittelrecht@jura.uni-marburg.de



Vereinbaren Sie Alltag und Fortbildung problemlos mit unserem Lehrplan!



19

Jahre Erfahrung

800 +

Absolventinnen und Absolventen

Entdecken Sie die Welt
des Lebensmittelrechts:
Wissen für Ihre Zukunft

1. BLOCK



3 Präsenztage
in Marburg



25. - 27. 9. 25

2. BLOCK



9 Online-
Nachmittage,
verteilt über
3 Wochen



November 25

3. BLOCK



4 Präsenztage
in Marburg



30. 11. - 3. 12. 25

Mehr Infos hier:



“

Das Besondere an der Lebensmittelrechtsakademie ist, dass Berufstätige und Studierende in Sachen Lebensmittelrecht eine Zusatzqualifikation erfahren und dies mit einem minimalen Zeit- und Kostenaufwand. Betriebe der Lebensmittelwirtschaft, die ihre Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen nach Marburg senden, erhalten die Möglichkeit, so dem Fachkräftemangel Einhalt zu gebieten. Das ist zugleich ein Langfristinvest.

PETER HAHN

”

Wer wir sind

Die Forschungsstelle für Europäisches und Deutsches Lebensmittel- und Futtermittelrecht an der Philipps-Universität Marburg wurde im Jahr 2008 gegründet und dient dem Ziel, die Forschung und Fortbildung im Lebensmittel- und Futtermittelrecht zu fördern. Dabei wird ein transdisziplinärer Ansatz verfolgt: Hier trifft Wissenschaft auf Praxis. Die Forschungsstelle wird durch den Förderverein, der bereits im Jahr 2005 gegründet wurde, nicht nur finanziell, sondern vor allem auch ideell unterstützt.

Wer referiert

Unsere Akademie wird von einem vielseitigen Kreis von über 15 Referentinnen und Referenten geprägt, die aus verschiedenen Bereichen wie Wirtschaft, Wissenschaft, Branchenverbänden sowie Verwaltung und Fachkanzleien stammen. Diese Vielfalt garantiert einen praxisnahen Ansatz.